

57. Alte Meister Schwimmen in Berlin 2011



Veranstalter und Ausrichter: Köpenicker Schwimmverein Neptun Berlin von 1889 e.V.
Wendenschloßstraße 37
12559 Berlin
Email: AMSBerlin@ksv-schwimmen.de
www.ksv-schwimmen.de

Ausschreibung Schwimmen und Kopfweitsprung

Termin: Samstag, 15.01.2011

Ort: Schwimm- und Sprunghalle Europasportpark (SSE)
Paul-Heyse-Str. 26, 10407 Berlin

Wettkampfanlage: 50 m Becken, 10 Bahnen, Wellenkillerleinen, Wassertemperatur 26 Grad Celsius, elektronische Zeitmessung.

Abschnitt I Einlass: 08:45 Uhr Einschwimmen: 09.00 Uhr Kampfrichtersitzung: 09:45 Uhr

Mannschaftsleitersitzung: wird nur bei Bedarf durchgeführt und vom Hallensprecher angesagt

Wettkampfbeginn: 10.00 Uhr

Wettkampffolge:	WK 1	50 m Brust	Damen
	WK 2	50 m Brust	Herren
	WK 3	50 m Rücken	Damen
	WK 4	50 m Rücken	Herren
	WK 5	4 x 50 m Freistil	Damen
	WK 6	4 x 50 m Freistil	Herren
		Siegerehrungen	

Abschnitt II Kopfweitsprung

Einspringen: ca. 12.00 Uhr Kampfrichtersitzung: ca. 12.15 Uhr (Kampfgericht stellt Neptun)

Wettkampfbeginn: ca. 12.30 Uhr Die Wettkämpfe 07 und 08 finden gleichzeitig statt.

Wettkampffolge:	WK 7	Kopfweitsprung	Damen
	WK 8	Kopfweitsprung	Herren

Abschnitt III Einschwimmen: ab 13.00 Uhr im Sprungbecken

Wettkampfbeginn: ca. 14.00 Uhr

Wettkampffolge:	WK 9	4 x 50 m Lagen	Mix
	WK 10	200 m Lagen	Damen
	WK 11	200 m Lagen	Herren
	WK 12	50 m Freistil	Damen
	WK 13	50 m Freistil	Herren
	WK 14	50 m Schmetterling	Damen
	WK 15	50 m Schmetterling	Herren
		Siegerehrungen	

Wettkampfbestimmungen

Abschnitte 1 und 3, Schwimmen:

1. Es gelten die Wettkampfbestimmungen, die Rechtsordnung sowie die Anti-Doping-Ordnung des Deutschen Schwimmverbandes (DSV). Die Wettkämpfe sind offen für Vereine, die Mitglied im DSV sind, sowie für ausländische Vereine, deren nationaler Verband Mitglied der FINA ist. Für Behinderte mit entsprechendem Klassifizierungsnachweis sind zusätzlich die Wettkampfbestimmungen des Deutschen Behindertensportverbandes (DBS) anzuwenden.
2. Es kommt die Einstartregel zur Anwendung.
3. Staffelaufstellung bis spätestens 30 min vor Abschnittsbeginn im Protokollraum abgeben.
4. Wertungsgruppen Einzelstarts/Kopfweitsprung: AK 20-24, 25-29, 30-34, 35-39, 40-44, 45-49, 50-54, 55-59, 60-64, 65-69, 70-74, 75-79, 80-84, 85- 89, 90-94, 95 und älter
5. Wertungsgruppen Staffeln: 80+ (80-99), 100+ (100-119), 120+ (120-159), 160+ (160-199), 200+ (200-239), 240+ (240-279), 280+ (280-319), 320+

Abschnitt 2, Kopfweitsprung:

6. Jeder Teilnehmer hat zwei Versuche. Die beste Weite wird gewertet. Der Schwimmer beginnt den Wettkampf nach Aufforderung durch das Kampfgericht selbständig mit einem Kopfsprung ohne Anlauf und geht im Wasser sofort in die Gleitphase über. Während des Gleitens sind weder Bewegungen noch Atmung zugelassen. Die Wertung erfolgt auf der Höhe der Fingerspitzen bei der ersten Bewegung oder Atmung des Schwimmers im Wasser. Die Weite wird mit 10 cm Genauigkeit angegeben. Die Wertungsgruppen entsprechen den Altersklassen des Schwimmwettkampfes. Gestartet wird nach AK und Geschlecht getrennt auf den jeweiligen Stirnseiten der Außenbahnen (Sprungturmseite, Anzeigentafelseite).

Alle Abschnitte:

7. Plätze 1-3 erhalten Medaillen. Plätze 1-6 erhalten Urkunden

Meldungen:

8. **Es werden elektronische Meldungen die automatisch in das Meldeprogramm einlesbar sind bevorzugt (Meldegeldrabatt siehe Punkt 12 – durch den Rabatt bleibt das Meldegeld wie in den letzten Jahren gleich).** Die Wettkampfsoftware ist EasyWk. Ihr könnt Eure Meldungen als DSV-Datei (bitte zur Kontrolle inklusive Textdatei) per e-Mail an AMSBerlin@ksv-schwimmen.de schicken. Alternativ steht ein kleines Meldeprogramm auf unserer Homepage bereit. Vereine die mit einer DSV-Datei per e-Mail melden, erhalten Ihre Ergebnisse ebenfalls als DSV-Datei automatisch per e-Mail zugesandt.
9. Die schriftlichen Meldungen sind maschinenschriftlich oder in Druckschrift mit Meldebogen und Meldeliste entsprechend DSV Form 102 und 109 mit Angabe der Vereins-ID und der Registrierungsnummern der Teilnehmer (inklusive der Staffelteilnehmer) an die **Meldeanschrift** zu senden.
10. **Meldeanschrift:**
Köpenicker SV Neptun 1889
Wendenschloßstraße 37
12559 Berlin

Tel: +49 30 37 00 89 46
Fax: +49 30 0180/ 35 51 86 15 74 (9ct je angefangene Minute)
e-Mail: AMSBerlin@ksv-schwimmen.de

HP: www.ksv-schwimmen.de
11. **Meldeschluss ist am Freitag, dem 07. Januar 2011 um 18 Uhr.** Eine Meldebestätigung erhaltet ihr nach Eingang der

Meldungen.

12. **Meldegeld:** Einzelstart/Kopfweitsprung 5,00 € Staffelstart 10,00 €
Nach automatisch eingeleseener Meldung wird ein Rabatt von 0,50 € pro Einzelstart/Kopfweitsprung und von 2,50 € pro Staffelstart für inländische Vereine rückerüberwiesen (bitte bei Meldung die Kontoverbindung angeben). Ausländische Vereine erhalten die Rückzahlung am Wettkampftag.

Kontoinhaber:	Köpenicker SV Neptun 1889
Kreditinstitut:	Berliner Volksbank
Bankleitzahl:	10090000
Kontonummer:	2143999001
Zahlungsgrund 1:	57. AMS 2011
Zahlungsgrund 2:	„meldender Verein“
BIC:	BEVODEBBXXX
IBAN:	DE91100900002143999001

13. Mit Abgabe der Meldungen bestätigen die Vereine, dass ihre gemeldeten Aktiven im Besitz eines gültigen Sportfähigkeitsattestes sind und dass für jeden Teilnehmer die Jahreslizenzgebühr an den DSV entrichtet wurde. Dies gilt auch für Staffelschwimmer. Liegt die Bestätigung nicht vor, müssen die Meldungen zurückgewiesen werden.
14. Das Protokoll wird bis spätestens 3 Tage nach dem Wettkampf auf der Homepage des Ausrichters veröffentlicht
15. Urkunden werden nur bei Hinterlegung eines adressierten und ausreichend frankierten A-4-Umschlages nachgeschickt.
16. Für die Umkleideschränke werden 2-Euro-Stücke benötigt. Es stehen nur begrenzt Umkleideschränke zur Verfügung. Veranstalter und Badbetreiber übernehmen keine Haftung für Sachen und Wertgegenstände.
17. Die Badordnung der Wettkampfstätte ist verbindlich.
18. Die Teilnahme von Behindertensportler ist erwünscht, es finden die jeweils geltenden Regelungen ihre Anwendung.

Berlin, 01.10.2010

Die Veranstaltung liegt zur Genehmigung dem BSV vor

Im Anschluss an den Wettkampf möchten wir wieder gerne gemeinsam mit Euch feiern!

Wir bitten Euch, Eure Kartenbestellung zusammen mit der Startanmeldung abzugeben und die Eintrittsgebühren von 17 € je Teilnehmer auf das oben genannte Konto mit dem Zahlungsgrund 1: Sportlerbüffet, Zahlungsgrund 2: teilnehmender Verein zu überweisen. Nur wenige freie Plätze sind auch noch während des Wettkampfes am Informationsstand zu erwerben.

Wir wollen euch sagen liebe Leut, die Party steigt, nur noch nicht heut!
Einfach mal das Tanzbein schwingen, ein bisschen im Refrain mitsingen?
Musik die ist ganz sicher da, und auch zu Essen gibt's ja, es ist wahr!
Nach dem Schwimmen ab 18 Uhr kommt rein, wer eine Karte hat nur!
Beim Essen könnt ihr was erleben, da soll's ab 19 Uhr was geben.
Wir freuen uns wenn ihr kommen wollt, einmal ihr 17€ zahlen sollt.
Im Marzahner Krug könnt ihr uns finden, den Weg nach Alt Marzahn 9,
12685 Berlin müsst ihr ans Bein euch binden!

Gebt uns bitte bald Bescheid ob ihr kommt, wir reservieren dann für euch prompt!



57. Alte Meister Schwimmen in Berlin 2011



Organiser: Köpenicker Schwimmsport-Verein Neptun Berlin von 1889 e.V.
Wendenschloßstraße 37
12559 Berlin
Email: AMSBerlin@ksv-schwimmen.de
www.ksv-schwimmen.de

Advertisement for swimming and header long jump

Date: Saturday, 15.01.2011
Place: Schwimm- und Sprunghalle Europasportpark (SSE)
Paul-Heyse-Str. 26, 10407 Berlin

Competition pool:

The pool is **50 m** long and has 10 lanes, which are separated by wave breaking lines.

The water temperature is app. 26 degrees Celsius.

Because of technical problems while moving the start area by the BBB, the competition is only allowed on a 50 m lane.

We will take the time with a fully automatic clock. We also have result board and at each and there will be a time taking machine.

Admission: 8:45 am Warm up: 09.00 am
Officials meeting: 09:45 am

A team leader meeting is only going to take place if absolutely necessary and is going to be announced.

Section I Swimming

Competition's start: 11.00 am
Competition's Order: Wk.01 50 m Breaststroke Female
Wk.02 50 m Breaststroke Male
Wk.03 50 m Backstroke Female
Wk.04 50 m Backstroke Male
Wk.05 4 x 50 m Freestyle Female
Wk.06 4 x 50 m Freestyle Male
Honouring

Section II

Warm up jumps: app. 12.00 pm Officials meeting: app. 12.15 pm (Officials are members of Neptun)
Competition's start: app. 12.30 pm
Competition's Order: Wk.07 Header long jump Female
Wk.08 Header long jump Male
Competitions 07 and 08 are taking place at the same time.

Section III Swimming

Warm up: from 1.00 pm
Competition's start: app. 2.00 pm
Competition's Order: Wk.09 4 x 50 m Medley Mix
Wk.10 200 m Medley Female

57. Alte Meister Schwimmen in Berlin 2011



Wk.11	200 m Medley	Male
Wk.12	50 m Freestyle	Female
Wk.13	50 m Freestyle	Male
Wk.14	50 m Butterfly	Female
Wk.15	50 m Butterfly	Male

Honouring

Competition's regulations

Sections 1 and 3, swimming:

1. The Deutscher Schwimmverband's (DSV) competition regulations are applied as well as the legal order and anti-doping regulations. Every national formation and Clubs of the DSV as well as every foreign Club, whose national formation is a member of the FINA is allowed to start.
2. For all starts the „One-Start-Rule“ is applied!
3. Each relay line up needs to be given to the protocol office 30 minutes before the section starts.
4. Following Masters-price groups for Females and Males:
Single starts and Header Long Jump: age groups 20-24, 25-29, 30-34, 35-39, 40-44, 45-49, 50-54, 55-59, 60-64, 65-69, 70-74, 75-79, 80-84, 85- 89, 90-94, 95 and older
5. **Relays:** 80+ (80-99), 100+ (100-119), 120+ (120-159), 160+ (160-199), 200+ (200-239), 240+ (240-279), 280+ (280-319)

Section 2, Header long jump:

6. Every club can enter optional numbers of competitors. Every competitor has 2 tries. The longest width counts. The swimmer starts on his own after the official's demand with a direct dive, without a run-up and starts his streamline as soon as he's in the water. During the streamline every movement as well as breathing are forbidden. The rating takes place on the level with the fingertips as soon as the competitor moves or breaths in the water. The accuracy of the width is by 10 cm. The price groups correspond to the swimming competition's age groups. Starts are separated by age group as well as gender on each pool's head (outer lanes).

All sections:

7. The three fastest win medals. Places 1-6 win certificates

Registration:

8. **Electronic registrations which can be transferred into the registration program are preferred. (registration discount s.a. dot 12 stays the same as last year).** The competition's software is EasyWk. You can send your DSV-Data per E-Mail to AMSBerlin@ksv-schwimmen.de (please send a text data as well for control reasons). Alternatively a program is at your service on our Website. Clubs which registered with a DSV-Data per e-Mail, will get their results sent back in DSV-Data automatically per E-Mail.
9. Other registrations have to be written by PC or in block letters with registration sheet and registration list like the DSV Form 102 and 109 with information about the Club-ID and the participant's registry numbers (Also relay participants) and send to the **registration address**.

57. Alte Meister Schwimmen in Berlin 2011



10. Registration address:

Köpenicker SV Neptun 1889
Wendenschloßstraße 37
12559 Berlin

Tel: +49 30 37 00 89 46

Fax: +49 30 0180/ 35 51 86 15 74 (9ct per minute)

e-Mail: AMSBerlin@ksv-schwimmen.de

HP: www.ksv-schwimmen.de

11. End of registration is Friday the 7th of January 2011 at 6 pm. You will receive a confirmation after we received your registration.

12. Payment: single starts/ Header Long Jump: 5,00€ relay starts: 10,00€

After an electronically registration there is going to be a 0,50€ discount on every single start and a 2,50€ discount on every relay start being transferred back to our domestic Clubs (By registration please note your bank account details). Foreign clubs will get their repayments on the competition's day.

Account holder:	Köpenicker SV Neptun 1889
Bank:	Berliner Volksbank
Bank code number:	10090000
Account number:	2143999001
Reason of payment 1:	56. AMS 2010
Reason of payment 2:	<i>registrating club</i>
BIC:	BEVODEBBXXX
IBAN:	DE91100900002143999001

13. Protocols are only going to be copied for clubs, which apply for it during the Team leader meeting. The protocol is going to be published on our homepage at the latest three days after the competition.

14. Protocols and certificates are only going to be sent after you, if you depose an A4 envelope with address and sufficiently stamped.

15. You need a 2-Euro-coin for the lockers. There are only limited lockers. Neither organiser nor pool operator take liability for clothes or valuables

16. The pool's swimming rules apply.

The event is going to be approved by the Berliner Swimming Association.

After the Competition we would like to celebrate with you.

Please order your cards with your swimmer's registration together and pay the fee of 17,00 € per card to the above-mentioned account.

Reason of Payment 1: "Sportlerbüffet"

Reason of Payment 2: participating club.

There is only a small amount of seats you can order during the competition at the information desk.